

Nicht das einzige Kriterium

Nr. 36 – «Nachteil für die Natur»;
Alex Reichmuth über die Biolandwirtschaft

Dieser Feldzug gegen die Biolandwirtschaft und die Freilandtierhaltung ist ganz auf der tierschutzfeindlichen Linie. Freilandhaltung sei nachteilig, weil mehr Treibhausgase freigesetzt werden als in geschlossenen Ställen. Treibhausgase können wohl nicht das einzige Kriterium dafür sein, was auf dieser Welt gut oder schlecht ist. Im Übrigen ist die richtige Massnahme gegen Treibhausgase aus der Tierproduktion sicher nicht eine tierquälerische Stallhaltung.

Erwin Kessler, per E-Mail